# Beschlussvorlage

Erarbeitet von (Amt): Haupt- und Sozialamt Datum: 09.03.2011

**TOP: 12** 

Sachbearbeiter/-in: Helmut Schuchert Vorlagennummer: I/026/2011

**Beschlussnummer:** 

Nr.	Beschluss-, Beratungsgremium	Öffentlichkeitsstatus	Sitzungstermin
1	Sozialausschuss	öffentlich	15.04.2010
2	Sozialausschuss	öffentlich	31.05.2010
3	Sozialausschuss	öffentlich	23.11.2010
4	Gemeinderat	öffentlich	12.04.2011

\_\_\_\_\_

### **Betreff:**

Beschlussfassung Sportstättenentwicklungsplan der Gemeinde Schkopau

## **Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat der Gemeinde Schkopau beschließt in seiner Sitzung am 12.04.2011 den vorgelegten Sportstättenentwicklungsplan für die Gemeinde Schkopau.

#### **Sachverhalt:**

Der Gemeinderat hat bereits im Jahr 2008 die Erarbeitung einer Sportstättenplanung angeregt und die Verwaltung mit einer entsprechenden Vorbereitung beauftragt. Auf der Grundlage der vorhandenen Sportanlagen und dem in der Gemeinde sehr unterschiedlichen Bedarf an sportlichen Aktivitäten sollte eine Studie auf anerkannter wissenschaftlicher Basis erarbeitet werden, die es der Gemeinde Schkopau gestattet, eine mittel- bis langfristige Planung für Investitionen auf dem Gebiet des Sports zu erarbeiten.

Die Gemeinde Schkopau hatte sich die Aufgabe nach einer zeitgemäßen Planungsmethode gestellt, die sich am Sportverhalten der Einwohner, am "natürlichen" Schulsportbedarf und den vorhandenen Sportanlagen orientiert.

Der Sportstättenentwicklungsplan soll eine verbesserte Struktur der Sportstätten bewirken, den vielfältigen sportlichen Bedarf der Bevölkerung abdecken und mittelfristig mit der

sportlichen Bedarfsentwicklung standhalten.

Eine Firma, die sich auf die Erarbeitung derartiger Konzepte nach den Vorgaben des Bundesinstitutes für Sportwissenschaften spezialisiert hatte, wurde beauftragt.

Der vorgelegte Entwurf der Planung, der inhaltlich den Sportbedarf der Bevölkerung, die vorhandenen Sportstätten und die gewünschte Entwicklung von Sportstätten abbildet, wurde in einem Gremium aus Sozialausschuss, Vertretern der Vereine, des Schulsports und der Ortschaftsvertretungen beraten. Anregungen aus dem Gremium fanden in der weiteren Planung ihren Niederschlag. In insgesamt drei Beratungsphasen wurden letztlich die Prioritäten in der Sportstättenentwicklung heraus gearbeitet, einer Gewichtung unterzogen und als Planungsergebnis dem Gemeinderat der Gemeinde Schkopau als Sportstättenentwicklungsplan zur Beschlussfassung vorgelegt.

Finanzierung:
Die Ausführung dieses Beschlusses wirkt sich finanziell auf den Haushalt aus:
ja nein x
Haushaltsjahr: Haushaltsstelle: Betrag:  EUR  einmalig jährlich
Deckungsmittel - stehen auf der entsprechenden Haushaltsstelle zur Verfügung
- stehen nicht zur Verfügung

## **Anlagenverzeichnis:**

Sportstättenentwicklungsplan für die Gemeinde Schkopau